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会  議  録 

会議の名称 第 1回茨木市提案公募型公益活動支援事業評価委員会（部会①） 

開 催 日 時 

令和７年４月３日(木) 

    （午前・午後） ２時 00分 開会 

    （午前・午後） ４時 30分 閉会 

開 催 場 所 おにクル２階 多目的室 C2 

議 長 
河合 将生 氏 

（office musubime 代表、ＮＰＯ組織基盤強化コンサルタント） 

出  席  者 

【評価委員（全出席委員のうち、下線のある委員が部会①に出席）】 

河合将生氏（ＮＰＯ関係者）、入江陽子氏（ＮＰＯ関係者）、上村有里氏（ＮＰＯ関

係者）、草山太郎氏（追手門学院大学 地域創造学部 地域創造学科 准教授）、髙田

和子氏（地域活動関係者）、板倉幸司氏（公募市民）、小村郁慧氏（公募市民） 

（  7人） 

【事務局（全出席者のうち、下線のある者が部会①に出席）】 

向田共創推進課長、吉田共創推進課市民活動グループ長、曽根崎、松井             

                                （ ４人） 

                                                                  

【担当課】 

共創推進課、スポーツ推進課、農林課、北部整備推進課                

（   ４課） 

開 催 形 態 原則公開（傍聴１名） 

議 題 ( 案件 ) 
（１）概要説明および会議の公開・非公開の決定 

（２）提案者によるプレゼンテーション及び質疑応答 

配 布 資 料 

・第 1回茨木市提案公募型公益活動支援事業評価委員会次第 

・令和７年度 チャレンジいばらき補助金申請事業一覧（プレゼン審査タイムスケ

ジュール） 

・応募関係書類（個人情報を含むため省略） 
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議 事 の 経 過 

発言者 議 題（案 件） ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

事務局 

 

 

 

 

河合委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

上村委員 

 

 

 

河合委員 

 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

開会及び部長あいさつ 

 

新任委員の委嘱、委員長、副委員長選出 

河合委員長へ諮問書を手交 

 

委員長挨拶 

 

公開・非公開の決定について（原則公開・会議録は要点筆記） 

本日の会議の概要説明、２室に分かれて審査を行う旨説明 

傍聴者入室 

 

※ここまでは部会②とともに、多目的室 C2にて実施 

 

 ----------------------- プレゼンテーション開始 ----------------------- 

 

 以下、プレゼン審査タイムジュール（４月３日プレゼン分①）の順に沿ってプレゼ

ン審査を実施。 

 

【自由テーマ型】 

みんなの楽農コミュニティ 

農業（イバゴマの栽培）を通した農山村部と都市部の市民交流 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

・本業と農業の両立、マンパワーによる課題は？来られた方が運営に回るような仕

組みがあればよいかも。 

→それぞれ作っているものが違う１１人の農家がいるので、協力し合いながらでき

る。それぞれ役割分担を行って進められる。 

・参加申込を増やす取組はあるのか？ 

→知り合いや他の団体を通じて、集客を検討している。今後は茨木市内の飲食店な   

  どにポスターを置かせていただいて、より多くの方に周知したい。 

 

【自由テーマ型】 

茨木産・地球にやさしいお米の会 

茨木で有機・エコ米をみんなでつくり、茨木の農の未来をつくる！ 

 

【関連課 意見】 
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河合委員 

 

 

 

 

 

 

板倉委員 

 

 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

上村委員 

 

 

 

河合委員 

 

 

  

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

上村委員 

 

 

板倉委員 

 

 

【質疑応答】 

・エコ農産物認証のマークがあれば、消費行動として意味があるのではないか。連

携の具体化を考えてほしい。 

→エコ農産物のマークを付けることで付加価値が高まると考える、関連課としても

エコ農産物を進めることは使命だと感じている。今後も連携していきたい。 

・こどもたちにロゴの塗り絵をやってもらう等のような取組があるとより市民活動

らしいと思われるがいかがか。 

→保育園や幼稚園に向けた、こどもたちが参加できるような取組を検討したい。 

・継続性を目指すために、収穫したものを販売する予定はあるのか。一番注力した

いのはどこなのか。 

→数年後にたい肥を販売出来ればよいと考えている。 

１年目は調査研究に重きを置いている。 

 

【自由テーマ型】 

茨木コモンズ 

地産地消マルシェ「いばらきマルシェ」 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

・ここでエントリーされた理由は？ 

→使用料などの資金繰りが厳しい。農家を紹介したいという想いが強く、そのあた

り今回の事業で PRをしていきたい。 

・何を期待されているのか？ 

→一番は売上であるが、団体としては交流も深めたいと考えている。来てくださる

方は茨木市産を応援したいと来てくれている。また、農家でなくてもボランティ

アスタッフが他の団体との取組と連携することは可能かと思われる。 

 

【自由テーマ型】 

のほほん北摂 

北摂の里山で活動する農家・自然活動団体と街の人を繋ぐ 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

・団体名に北摂とあるが、これは広く広げていきたいという意図なのか？ 

→もともと一人だったが、茨木市にメンバーが増えてきたので、まずは茨木から活

動を広げていきたい。 

・市街地だけだと里山が感じられないのでは？ 

→知名度が上がってきたら、ダムパークなど山間部の地域にも活動を広げていきた

いと考えている。生活の一部として里山を取り入れてほしいと考えており、核にな
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団体 

 

 

 

関連課 

 

 

板倉委員 

 

 

河合委員 

 

 

河合委員 

 

 

団体 

 

 

 

関連課 

 

 

上村委員 

 

板倉委員 

 

 

 

河合委員長 

 

 

 

事務局 

 

 

河合委員長 

ってくれる農家との連携が必要になると考えられる。将来的に繋がるような取組を

していきたい。 

 

【自由テーマ型】 

stoRi FILM & MANGA 

映像×漫画による新広告マーケティング事業 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

・一つのことをやろうと思うと、どれくらいの費用がかかるものか？ 

→相場として、２００万円くらいかかる。来年度は、損益分岐点価格を計算し、進

めていく。 

・消防の活動について市民に伝える上で工夫したことはあるか？ 

→自分たちが取材を通じて、消防活動の裏側を知った上で映像として表現すること    

  で市民に興味を持ってもらえるよう意識した。 

→アウトプットされた「映像」だけでなく、つくるプロセスも見せていくことで、

より市民活動らしくなっていくと考える。 

 

【自由テーマ型】 

SUN BRAVES Rugby Football Club 

 みんなでつくる・みんなで楽しむ 茨木市スポーツ交流事業 

 

【関連課 意見】 

 

【質疑応答】 

・大学との関わりは？ 

→追手門大学のラグビー部との関わりがある。 

・集客についてはどう考えているのか？ 

→スポーツ施設へのポスターや SNSの発信を行う。また福祉活動をしている方にこ

の企画を知らせたり、学校へのアプローチも行う。 

 

他に意見はないか。以上でプレゼンテーションを終了する。 

 

事務局から連絡事項はないか。 

 

この後、採点表を回収し、事務局にて集計ののち、交付・不交付について団体へ通

知します。 

  

以上で、第 1 回茨木市提案公募型公益活動支援事業評価委員会は閉会とする。 


